
El dual 

 المُثنــى

El dual: 

 Es un nombre que indica dos sin usar el 

numero dos como: 

       
كتابين               قلمان            

 El dual se forma del singular añadiéndole 

una de estas terminaciones (  ان) en caso 

nominativo  o (  ين) en caso acusativo y 

genitivo como en: 

                          

  - رَجُل                     ن  رَجُليَـ –رَجُلان  



 Si el singular termina en ta marbuta, hay 

que cambiarla a ta en la mitad de la 

palabra y añadir la terminación. 

              

ان  تتفُاحَ  - يـن  تَ تفُاحَ  -ة تفُاحـ   
 

ن  يتَ سَيارَ  -  ان  تسَيار -ة يارَ سَ   


